
Protokoll:  
 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht auf die Tischvorlage aufmerksam. Es 
handele sich dabei um die Stellungnahme des Rechnungsprüfungsamtes. Er bittet um 
entsprechende Beachtung.  
 
Rm Scherhag (CDU) merkt an, dass einer Firma wiederholt der Auftrag erteilt wurde. Er fragt 
sich, wie überhaupt die  Prüfer Referenzen nachweisen könnten, wenn immer nur dieselben einen 
Auftrag erteilt bekommen würden. Das günstigste Angebot liege bei  11.600 €. Damit liege eine 
Differenz von rund 6.500 € zu dem jetzt verabschiedeten Prüfer vor. 
 


